

Spiel, Spaß und fröhliches Beisammensein

In diesem Jahr sollte unser Pfarrfest zusammen mit dem Johannisfeuer auf dem Molkenberg stattfinden. Wegen des schlechten Wetters musste das Pfarrfest ins Alfons – Lins – Haus verlegt werden. Solange das Wetter noch mitspielte, boten KJG, Pfadfinder und KuKaff Spiel, Spaß und Stockbrot am Lagerfeuer für Kinder im Pfarrgarten an. Am Flohmarktsstand der Pfadfinder konnten die Pfarrfestbesucher Spiele, Kuscheltiere, Kinderbücher etc. erwerben. Im großen Saal gab es am Nachmittag gemütliches Beisammensein bei Kaffee und Kuchen. In der anschließenden Messe wurde Kaplan Manuel Stickel mit einigen Dankesworten aus der Pfarrei verabschiedet. Ab August 2012 wird er in Großauheim Hanau seine erste Stelle als Gemeindepfarrer antreten. Nach dem Gottesdienst wurde das Pfarrfest im Alfons – Lins – Haus mit Würstchen und Brezeln bei Blasmusik des TV Bad Orb fortgesetzt. Währenddessen brannte das Johannisfeuer am Molkenberg ab. Insgesamt war das Pfarrfest ein gelungenes Fest, auch wenn uns das Wetter einen Strich durch die Rechnung zog.



Kaffee und Kuchen im Alfons- Lins- Haus



Stockbrot mit den Pfadfindern



Flohmarkt der Pfadfinder



KJG wirbt für ihr Zeltlager